
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和７年１月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和７年１月２８日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「令和６年白浜町秋祭り 日出神社 熊野三所神社 山神社 堅田

八幡神社 例祭」です。令和６年、日出神社、熊野三所神社、山神社、堅田八幡神社の秋の例祭

の様子をまとめた特別番組。各例祭、みこし渡御の様子や獅子舞奉納などの聞き所をお届け。み

こしを担いでいる方たちの掛け声や笛太鼓の音をお送りし、インタビューでは各神社の祭りの

いわれや特徴などを伺いました。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  とてもいい音で録音されていて聴き入ってしまった。４か所の祭りそれぞれに笛や太鼓の音色

が違い、聴き比べが楽しかった。 

 

委員  日出神社の祭りは知らなかった。「塩かけ！」という声がはじめはわからなかったが、聴いてい

るうちに舟にかけろと言っているのがわかって面白かった。 

 

委員  私も日出神社の祭りは紀伊民報でしか見たことがなかったが、新聞ではわからなかった雰囲気

が伝わってきた。 

  

委員  これまで祭りの日に雨が降るのは良くないことだと思っていたが、三所神社のインタビューを

聴くと、雨が降っても残念がらなくて良いとわかり腑に落ちた。 

 

委員  五穀豊穣のため雨は素晴らしいという解釈にします。ハッピの謂れも聴けたが、知らないことば

かりだった。 

 

委員長 インタビューの内容は前もって打ち合わせしているのですか？ 

 

事務局 概略は事前にお伝えしていますが、細かい内容はお相手の様子でその場その場で伺っています。 

 

委員  私も子供のころから地元の祭りに遊びに行っていた。昔は夜店もたくさん並んでいたが、最近は

そういうのも少なくなって寂しい。 

 



委員  子供の声を聴いていると和む。子供へのインタビューで祭りに参加している楽しさがとても伝

わってきた。 

 

委員  取材の神社はどのようにして決めたのですか？ 

 

事務局 今回は各地区の代表的な神社をピックアップいたしました。 

 

委員  今回以外の神社でのお祭りも是非取り上げて、第２弾、第３弾と続けてほしい。 

 

委員  私は今回と同じ神社でも良いので、同じことを聞いてでも続けてほしい。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


